

México D.F., a 2 de enero de 1981.

Al Consejo Directivo de la Comisión
Argentina de Derechos Humanos
Calle de don Ramón de la Cruz 17, 6o. piso, izq.
Madrid 1, ESPAÑA

Estimados compañeros:

Adjunto rendición de cuentas correspondiente a los egresos habidos en México durante el pasado mes de diciembre de 1980. El resumen se respalda con tres comprobantes que se adjuntan en fotocopia, quedando los originales en mi poder, conforme a lo oportunamente acordado.

En mi anterior hacía algunas reflexiones y esbozaba un plan de actividades para este nuevo año. Completo ese esbozo señalando que en este mes seguramente viajaré conforme a lo sugerido por ustedes en nuestra última comunicación telefónica, y que según las disponibilidades dinerarias y de tiempo trataré de concretar el viaje a Ecuador y otro a Nicaragua. Sobre el primer país, mi compañera trajo direcciones de gente que podría estar dispuesta a trabajar, aunque destaca su informe que la pequeña colonia de exiliados está profundamente dividida y atomizada.

Este año trataré de impulsar la concreción racional del centro de documentación. Todo dependerá, por supuesto, de la existencia de fondos.

Por México ha pasado una persona (desconozco quién es) que aduce pertenecer a CADHU París. Se ha dedicado concienzudamente a difamar al Consejo Directivo con referencias que ya imaginarán. Pienso que desde Madrid sería necesario reiniciar la edición del Boletín, y aprovechando el fin del año incluir en él un estado financiero que permitiría mostrar absoluta claridad en la materia.

Sugiero, además, que se prepare alguna publicación para difundir en los últimos días de febrero o primeros de marzo de 1981. Sea que se trate de una solicitada a publicar en Madrid, París, Estocolmo(?) y México, en la cual se reitere la responsabilidad de la dictadura y de Viola en la violación de los derechos humanos y el desastre popular y se exija el cumplimiento de nuestro programa; o bien de una carta circular o un folleto, o una hoja agregada al "Mensaje a la comunidad internacional". Creo absolutamente indispensable se ha-

COMISION ARGENTINA DE DERECHOS HUMANOS (CADHU). Consejero con sede en México

RESUMEN DE EGRESOS CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE DE 1980

Fecha Comp.	Concepto	Moneda	Monto	Contravalor en dólares U.S.A.
4-XII 78	Gastos Consejero (nov.)	Dól.USA	150.00	150.00
10-XII 79	Fotocopias	\$ mex.	80.00	3.48
16-XII 80	Franqueo	\$ mex.	35.20	1.53
Total(en dólares de los Estados Unidos de América)			u\$cy.	155.01

Este resumen, que se acompaña de tres(3) comprobantes en fotocopia, asciende a la cantidad de ciento cincuenta y cinco dólares con un cent de los Estados Unidos de América. = = = = =

Carlos A. González Gartland
 Consejero Directivo

RESUMEN ACTUALIZADO

Gastos meses junio y julio de 1980.....	u\$.	1,516.87
Gastos mes de agosto de 1980.....	u\$.	3,185.12
Gastos mes de setiembre de 1980.....	u\$.	337.25
Gastos mes de octubre de 1980.....	u\$.	476.97
Gastos mes de noviembre de 1980.....	u\$.	1,191.78
Gastos mes de diciembre de 1980.....	u\$.	155.01
Total de gastos al 31-12-1980.....	u\$.	6,863.00

Conciliación:

Banco.....	u\$.	3,611.50
Caja.....	u\$.	- - - -
Total.....	u\$.	3,611.50
Total de gastos.....	u\$.	6,863.00
Total.....	u\$.	10,474.50
Recibido de sede central.....	u\$.	9,973.00
Otros ingresos.....	u\$.	501.50
Total de ingresos.....	u\$.	10,474.50
Sumas iguales.....	u\$.	10,474.50